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Aperçu de la matière enseignée 

Pendant l’année scolaire, les élèves auront l’occasion de découvrir les sciences et les 
technologies. À travers des activités telles que la lecture, l’observation et des expériences 
pratiques, ils apprendront à connaître le monde naturel et son environnement. Nous nous 
engageons à soutenir chaque élève dans son apprentissage afin qu’il puisse explorer et 
comprendre le monde qui l’entoure grâce à la science. 

Connaissances  

 Trimestre 1 : Les animaux, le corps humain, les dinosaures, les végétaux 

Trimestre 2 : Les couleurs, couler et flotter, les 5 sens 

Trimestre 3 : Le système solaire, les jardins 

Devoirs  

Les devoirs de sciences incluront diverses activités telles que des expériences 
scientifiques, des lectures, des exercices et des vidéos. 
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Overview of the Subject 

During the school year, students will have the opportunity to explore science and 
technology. Through activities such as reading, observation, and hands-on experiments, 
they will learn about the natural world and its environment. We are committed to 
supporting each student in their learning journey, helping them to explore and understand 
the world around them through science. 

Knowledge Areas 

• Term 1: Animals, the human body, dinosaurs, plants 
• Term 2: Colors, sink and float, the 5 senses 
• Term 3: The solar system, gardens 

Assignments 

Science assignments will include a variety of activities such as scientific experiments, 
readings, exercises, and videos. 

 

mailto:adeaguiarlopes@emsb.qc.ca

